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PRÓXIMOS JOGOS
Boavista
Dom 01/03 - A definir - Taça Rio

Flamengo
Dom 08/03 - A definir - Taça Rio

Bangu
Dom 15/03 - A definir - Taça Rio

Fluminense
Qua 12/02 - 20h30 - Maracanã

Athletico-PR
Dom 16/02 - 11h - Supercopa do Brasil

Independiente del Valle
Qua 19/02 - 22h30 - Recopa

Flamengo
Qua 12/02 - 20h30 - Maracanã

Unión La Calera
Qua 18/02 - 19h15 - Maracanã

Moto Club
Qua 26/02 - 21h30 - Copa do Brasil

Altos
Qua 12/02 - 19h15 - Copa do Brasil

Oriente Petrolero
Qua 19/02 - 21h30 - Sul-Americana

Resende
Dom 01/03 - A definir - Taça Rio

O Fluminense 
venceu o clás-
sico contra o 
Botafogo e ter-
minou na lide-
rança do grupo 
B da Taça Gua-

nabara. O técnico Odair Hell-
mann elogiou a vitória, mas 
exaltou a atuação da equipe 
na partida.

“Entramos bem na parti-
da, muito concentrados. As 
coisas aconteceram desde o 
início. Conseguimos o con-
trole da partida em termos 
de posse e situações de gol, 
movimentação, de posição 
com ou sem bola. Isso vai 
consolidando a ideia de jogar. 
Isso é importante para todos 
nós que estamos em um ca-
minho. Independentemente 

do resultado é um caminho 
de construção. Atingimos um 
nível muito alto em todos os 
sentidos” disse.

Na semifinal do primeiro 
turno do Campeonato Ca-
rioca, o Fluminense terá o 
Flamengo pela frente, nesta 
quarta-feira, no Maracanã. 
Odair Hellmann pregou res-
peito ao adversário, mas afir-
mou que não vai mudar o 
estilo de jogos dos tricolores 
contra os rubro-negros.

“Tenho um dia para re-
cuperar os jogadores. Na 
terça-feira poderei fazer um 
treino e tomar a decisão de 
quem começará jogando 
quarta-feira. Vamos tentar 
fazer nosso jogo dentro do 
que temos como ideia. Ten-
tar propor o jogo, aparecer, 

e Volta Redonda, que fazem a 
outra semifinal.

Wellington Silva celebra 
retorno com gol

O Fluminense passou sem 
dificuldade pelo Botafogo, 
neste domingo, e garantiu 
a ponta do grupo B da Taça 
Guanabara. O atacante Wel-
lington Silva, que reestreou 
pela equipe e marcou um dos 
gols da vitória tricolor, exaltou 
a boa atuação no clássico.

“Fui feliz em fazer o gol, 
mas o importante foi a vi-
tória. Temos que continuar 
com o trabalho, com o time 
solidário. Já temos um jogo 
importante na quarta-feira, 

um clássico. Temos dois dias 
para trabalhar” disse.

O Fluminense vai disputar 
a semifinal do primeiro tur-
no do Campeonato Carioca 
nesta quarta-feira, contra o 
Flamengo. Wellington Silva 
pregou foco contra os rubro-
negros.

“Sabemos que o Flamengo 
tem uma grande equipe, mas 
clássico é clássico. É jogo 
grande. Vamos trabalhar para 
sair com a vitória” declarou.

Os tricolores vão encarar 
os rubro-negros com a van-
tagem de poder atuar pelo 
empate para chegar a decisão 
da Taça Guanabara.

Tricolor encara o Flamengo nesta 
quarta, às 20h30, no Maracanã

Hellmann 
projeta 
semifinal 
do Carioca

Lucas Merçon/FFC

O técnico Odair Hellmann pregou respeito ao adversário, mas afirmou que não vai mudar o estilo de jogo da sua equipe 

construir desde lá debaixo, 
criar situações. Vamos jogar 
buscando a classificação” 
declarou.

Por fim, o comandante re-
chaçou que o Fluminense vá 
entrar em campo pensando 
na vantagem do empate.

“Você não pode entrar na 
partida buscando o empate. 
Tem que entrar buscando a 
vitória, seja qual for. Respei-
tando o adversário, claro” 
comentou.

O Fluminense vai em bus-
ca da classificação para a 
decisão da taça Guanabara, 
quando terá pela frente o ven-
cedor do duelo entre Boavista 

Abel Braga 
vê evolução 
da equipe 
vascaína

O Vasco se des-
pediu da Taça 
G u a n a b a r a 
com vitória so-
bre a Portugue-
sa. O resultado 
fez com que o 

técnico Abel Braga elogiasse 
a evolução da equipe neste 
início de temporada, princi-
palmente na parte ofensiva.

“A equipe está melhoran-
do, mas não chegou num 
nível desejado. Mantivemos 
aquilo que melhoramos na 
semana passada, que é a 
oportunidade de gol, a cria-
ção de jogadas para gols. 
Poderíamos ter liquidado 
em dez minutos no segundo 
tempo. Tivemos três chances 
claras e um gol muito mal 
anulado. A verdade é que a 
equipe não está pronta. Va-
mos tentar fazer melhor. Pre-
cisamos fazer melhor” disse.

Abel Braga afirmou que 
ainda não tem uma formação 
ideal, mas confirmou que a 
base que esteve presente con-
tra a Portuguesa vai iniciar 
a partida desta quarta-feira, 
contra o Altos-PI, pela Copa 
do Brasil.

“Não gostei do primeiro 
tempo. No segundo tempo foi 
diferente, criamos inúmeras 
oportunidades, mas não fo-
mos felizes. Só que 80%, 90% 
da equipe é mais ou menos 
isso. Não pode ser diferente” 
declarou.

O mandatário rubro-negro falou sobre o caso e o andamento do processo

Rodolfo Landim fala sobre 
tragédia no Ninho do Urubu 

Após um ano da 
tragédia no Ni-
nho do Urubu, 
que matou dez 
garotos das ca-
tegorias de base 

que dormiam no CT do clube, 
o presidente do Flamengo 
Rodolfo Landim esteve no pro-
grama “No Mundo da Bola”, da 
TV Brasil. O mandatário falou 
sobre o caso e o andamento do 
processo.

“É uma situação muito 
dolorosa. É maior tragédia 
da história do Flamengo. Por 
mais que as feridas estejam se 
curando e tal, as cicatrizes vão 
sempre ficar. Não tem como 
não ficar. Foi algo muito triste. 
Natural que no momento que 
completa um ano esse lado 
emocional aflore ainda mais. 
As críticas são as mais diver-
sas. Há críticas do aspecto de 
apuração do que ocorreu. Se 
houve falha ou não houve o 
inquérito da Polícia Civil vai 
dizer. Eles mandaram para o 
Ministério Público. Parece que 
vai sair indiciamento esse mês 
ainda” disse.

Landim ressaltou que a di-
retoria rubro-negra quer resol-
ver a questão das indenizações 
para as famílias. No entanto, o 
presidente destacou que o Fla-
mengo não vai aceitar pedidos 
considerados absurdos

“O Flamengo quer resolver 
isso, se você está falando re-
solver economicamente. Mas 
o Flamengo não pode aceitar 
qualquer pedido absurdo de 
valor que venha a ser feito. Mas 
concordo, concordo que seria 
excelente se chegássemos a um 
acordo” declarou.

O mandatário criticou a 
postura dos advogados das 
famílias que ainda não fizeram 
acordo com o clube.

“Existe pela área jurídica 
do clube sinalização de que 
os advogados das vítimas co-
locam barreiras. Essa conver-
sa que tentamos é feita com 
muito cuidado. Os advogados 
claramente criam barreiras. 
Endurecem essa discussão 
porque dizem que o clube não 
os procura. É estratégia deles. 
Estão preparando para entrar 
na Justiça. Nós acertamos 

indenizações com 20 e tantas 
famílias. Três famílias e meia 
acertamos. Mas existe toda 
essa estratégia, Óbvio que eles 
querem passar a visão de que 
o clube é duro, insensível” 
comentou.

Por fim, Landim afirmou 
que a diretoria tem feito esfor-
ços para ajudar as famílias das 
vítimas. No entanto, o presi-
dente lembrou que sempre vai 
criticar as ações do clube.

“Esse assunto a diretoria 
coloca enorme atenção. Contra 
o Madureira, tivemos uma fes-
ta organizada pelo Flamengo, 
com entrada em campo com 
faixas, passamos no telão um 
vídeo, balões com a torcida, os 
jogadores entraram com nome 
das crianças que faleceram. 
Aliás, vamos preparar essas 
camisas para as famílias. Eles 
vão autografar e encaminhar 
camisa para cada uma família. 
São várias outras coisas que 
fazemos. Não vejo olharem 
o copo meio cheio, mas só 
meio vazio. As pessoas sempre 
acham que pode ser feita outra 
coisa”  finalizou.

Glorioso atrás de um 
novo comandante

Após a demis-
são do técnico 
Alberto Valen-
tim, a diretoria 
do Botafogo 
corre atrás de 

um substituto. Os dirigentes 
querem resolver rapidamente 
este assunto para dar tempo 
de trabalho ao novo coman-
dante antes da estreia na Taça 
Rio.

Com a eliminação precoce 
na Taça Guanabara, os alvi-
negros vão ficar 15 dias sem 
jogos oficiais. O Botafogo só 
volta a campo no primeiro fim 
de semana de março, contra 
o Boavista, no Nilton Santos.

Nenhum nome foi espe-
culado em General Severiano, 
mas nas redes sociais um fato 
curioso aconteceu após um 
alvinegro sugerir a contrata-
ção de Jair Ventura, que teve 
passagem pelo clube. O trei-
nador, em seu perfil, curtiu a 
publicação, o que causou um 
alvoroço na internet.

Jair Ventura ganhou a pri-
meira chance de trabalhar 
com uma equipe profissional 
no Botafogo, em 2017, quando 
fez boa campanha com a equi-
pe. Neste ano, os alvinegros 

chegaram a semifinal da Copa 
do Brasil e as quartas de final 
da Libertadores.

No final daquele ano, Jair 
Ventura deixou o Botafogo 
e aceitou uma proposta do 
Santos. A partir dai, o treina-
dor acumulou trabalhos sem 
expressão no clube da Vila Bel-
miro e depois no Corinthians.

Além de Jair Ventura, outro 
nome que tem boa aceitação 
dentro do Botafogo é o de 
Cuca, que não trabalha desde 
a temporada passada.

Valentim ficou apenas 
quatro meses à frente do Glo-
rioso. Contratado em outu-
bro de 2019, o técnico fez 17 
jogos e venceu sete. Foi sua 
segunda passagem pelo time 
de General Severiano. Em 
2018, ele dirigiu a equipe em 
25 oportunidades, antes de 
pedir demissão para assumir 
o Pyramids, do Egito.

O modesto início de tem-
porada foi determinante para 
a saída. Em seis jogos na Taça 
Guanabara, foram três vitórias 
e outras três derrotas, além de 
eliminação precoce. A derrota 
de 3 a 0 para o Fluminense 
também não agradou em 
nada a diretoria alvinegra.

Brasil se 
garante em 
Tóquio com 
goleada

O atual cam-
peão olímpi-
co masculino 
de  futebol 
está garanti-
do nos Jogos 
de Tóquio. A 

Seleção Brasileira venceu a 
Argentina por 3 a 0, na noite 
de domingo, e garantiu a 
classificação para as Olim-
píadas, em Bucaramanga, na 
Colômbia.

Depois dos dois empa-
tes nas primeiras rodadas 
do quadrangular final do 
torneio, o Brasil entrou em 
campo neste domingo com a 
obrigação de vencer, por con-
ta do triunfo dos uruguaios 
sobre os colombianos no 
primeiro duelo do dia.

Com a Argentina já clas-
sificada antecipadamente, 
a Seleção começou bem a 
partida e não deu chance 
para o azar. Com grande atua-
ção ofensiva do artilheiro da 
competição, Matheus Cunha, 
que marcou duas vezes e 
Paulinho, uma vez, o Brasil vai 
defender o ouro no Japão.


